



Frente a la movilización de gremios de manipuladoras de alimentos contra empresas por el no pago de finiquitos, desde Junaeb declaramos lo siguiente:

- Como institución hemos garantizado la normal entrega de servicios de los programas de Alimentación Escolar (PAE) y Alimentación de Párvulos (PAP), y todas las movilizaciones se han realizado fuera del horario laboral.
- Recientemente finalizó la vigencia de una licitación del Programa de Alimentación Escolar. En ese contexto, hay empresas que terminan su relación contractual con Junaeb y deben pagar finiquitos a sus extrabajadoras. La gran mayoría de ellas llegó a acuerdo con las manipuladoras y solo dos empresas prestadoras privadas siguen buscando alcanzar una solución: Aliservice S.A. y Distribuidora Las Lagunas.
- Es importante destacar que la gran mayoría del grupo de manipuladoras que reclaman finiquitos pendientes mantiene continuidad laboral con sus nuevos empleadores, que prestan servicios para los programas de alimentación.
- Si bien este es un tema del ámbito privado entre las trabajadoras y sus ex empleadores, Junaeb ha velado permanentemente para que las empresas cumplan con sus obligaciones laborales, sin perjuicio de las acciones judiciales que podemos ejercer como institución.
- Más allá de nuestro rol, hemos mantenido reuniones con los actores involucrados para facilitar el diálogo y contribuir al pago de finiquitos en beneficio directo de las manipuladoras de alimentos.
- Cabe mencionar que, gracias a las reuniones sostenidas a la fecha, las empresas presentaron ofertas que están siendo evaluadas por el grupo de trabajadoras que aún no alcanzan un acuerdo.
- Valoramos el ánimo constructivo de gran parte de las participantes en estas conversaciones y esperamos que se alcance una solución transversal que dé tranquilidad y, en definitiva, colabore para que las manipuladoras de alimentos perciban sus finiquitos en el menor tiempo posible.
- Como institución, queremos relevar a todos los participantes en los programas de Alimentación Escolar y Párvulos la importancia de priorizar el bienestar y desarrollo integral de las niñas, niños y adolescentes. Desde Junaeb, nos comprometemos a continuar dedicando nuestros esfuerzos para lograr este objetivo fundamental.